

Destacan labor del SAMU en su aniversario 14 en la provincia

14 años de servicio en la provincia cumplió el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) Chiloé, con el despliegue actual de un centenar de funcionarios.

Tal como indicó el jefe de este organismo en la Isla, Sebastián Schmölz, se agradece "toda la entrega, valentía y constancia de

los trabajadores por cumplir con su labor día a día, trabajamos los 365 días del año las 24 horas".

El enfermero remarcó que "siempre se busca ser mejores", dedicando todo el tiempo posible para estar a la vanguardia del conocimiento, incorporando nuevas tecnologías, sumando capacidades y for-

taleciendo la red de emergencias prehospitalarias.

Por su parte, la directora del Servicio Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, sostuvo que "una de las partes fundamentales del servicio es el rescate prehospitalario, todo lo que se pueda hacer por las personas se agradece, sabemos que hay una tremenda ca-

pacidad de respuesta y además profesionalismo, los felicito".

DIRIGENTES

Como muestra del agradecimiento por el compromiso en el servicio, representantes de los gremios de la Fenpruss y la Fenats de la dirección del Servicio de Salud, los funcionarios



TRABAJADORES Y DIRIGENTES EN LA BASE DE CASTRO.

Lilian Almonacid, Lea Penoy y Felipe Almonacid, respectivamente, también saludaron a los trabajadores recorriendo las 3 bases en el Archipiélago. ©